



Weihnachtsfeier SV Gurtweil Jugend



Bericht zur SVG-Jugendweihnachtsfeier:

Am Fr., den 15.12.2023, fand zum zweiten Mal die SVG-Jugend-Weihnachtsfeier in der Halle Gurtweil statt. 140 Sitzplätze wurden in der festlich geschmückten Halle vorbereitet. An dieser Stelle ein großes Dankeschön an Matthias, der uns beim Aufbau der Tische und Bänke unterstützte. Leider mussten wir in Sachen IT zu Beginn improvisieren, doch mit Clemens kam die erhoffte Hilfe herbei, der die Sache rund um das Mikrofon, die Musik und Bilder etc. schnell im Griff hatte (dafür wurde ihm ein kleines Präsent überreicht). Das Team um Sandra und Stefanie sorgte wie immer für den festlichen Anlass.

Der Jugendleiter Dirk Uwe Hahn **eröffnete die Weihnachtsfeier mit einem kurzen Rückblick** auf die letzte Weihnachtsfeier 2022 in der Halle Gurtweil und erwähnte dabei die lange Tradition der SVG-Jugendweihnachtsfeier seit 2011. Es wurden ein paar Highlights angesprochen, wie z.B. das neue Spielsystem - nun auch für die E-Jugend - in der laufenden Saison, was zwar für viel Arbeit aber auch Spaß für die Kinder der Bambini-Gruppe bis hin zur E-Jugend steht. Man konnte sich davon überzeugen, Ende September bis Ende Oktober war einiges los auf dem Sportplatz in Gurtweil zu den entsprechenden Turniertagen!

Was den Sportverein angeht in Sachen Jugendabteilung, so läuft es auch dort sportlich rund – aktuelle Spielerliste beläuft sich auf >90 Kinder / Jugendliche, die insbesondere im Bereich Bambini bis E-Jugend vertreten sind. Hier ist die SVG-Jugend eigenständig, während ab der D-Jugend Spielgemeinschaften am Start sind. Aktuell ist Nöggenschwil für die SG in der D-Jugend verantwortlich,

während der SV Gurtweil federführend in der C-Jugend ist sowie Waldhaus für die B- und Weilheim für die A-Jugend.

Im Vordergrund standen jedoch dann die Trainer und Betreuer, die die eigentliche Arbeit im Jugendfußballbereich Woche für Woche verrichten - angefangen von den Bambini bis hin zur A-Jugend (als SG-Weilheim laufend). Dieser großartige Einsatz wurde mit einem „Zustopf“ vom Förderverein des SVG (Dankeschön an Thomas, Alfred und Joachim) gedankt. Alle Trainer- und Betreuer wurden für ihren ehrenamtlichen Einsatz geehrt (*dieses Bild ist dem Südkurier vom 27.12.2023 zu entnehmen*). Mit Präsentkörben wurde unser V-Heim Wirt Ralf sowie „Unser Schiri Christoph am meisten im Einsatz für den SVG“ ausgezeichnet.

In der Zwischenzeit waren erst einmal alle hungrig, und in geselliger Runde genossen wir das sehr leckere Abendessen (einen großen Dank hier an die Eltern für die verschiedensten Salat- und Kuchen / Dessertspenden).

Der Höhepunkt der diesjährigen Jugendweihnachtsfeier in der Halle Gurtweil folgte nach dem Abendessen – Nikolaus und Knecht Ruprecht kündigten sich an und zogen alle in ihren Bann (auch in diesem Jahr wird nicht verraten, wer unter den Kostümen steckte...).

Die Kinder wurden mannschaftsweise aufgerufen und der Nikolaus verkündete (fast) nur gute Botschaften über unsere SVG-Kicker. **Einen weiteren Event hatte er jedoch im Sack** und verkündete, dass die SVG-Jugend anfangs Februar gemeinsam nach Villingen-Schwenningen gehen wird, um ein Eishockey-Spiel zu sehen und mitfiebern zu können – *natürlich auch hier im Auftrag vom Nikolaus und Knecht Ruprecht!* **Nein, an dieser Stelle sollte schon deutlich gemacht werden, wer für diesen großartigen Event und für die Organisation verantwortlich ist (besten Dank an Dirk Stihl für dieses kommende highlight in 2024).**

Zum Schluss bedankte sich Dirk Uwe Hahn bei den Eltern, Kindern und Jugendlichen für die großartige Unterstützung im Jahr 2023 verbunden mit erholsamen Festtagen und einen guten Rutsch in das Jahr 2024.



Der Jugendvorstand des SV Gurtweil,

Dirk Uwe Hahn, Jürgen Gampp, Dirk Stihl, Stefanie Christian und Andy Hessenauer

Die diesjährige Jugendweihnachtsfeier des SVG bildlich in Szene gesetzt:



